

excellente, le directeur général a aussi nommé trois vice-directeurs, savoir : le R. P. DÉSY, S. J., à Québec, le R. P. DOHERTY, S. J., à Guelph, Ontario, et le R. P. LORY, S. J., à St-Boniface, Manitoba.

Outre cette direction supérieure, il y a encore la *Direction diocésaine*, qui se fait par un directeur diocésain nommé de commun accord par l'Ordinaire et le directeur supérieur, et dont le choix est ratifié par le directeur général; puis la *Direction locale*, dont est chargé un directeur local choisi par le directeur diocésain.

Comme le R. P. Hamon vient d'être transféré temporairement à la province de New-York, la Ligue du Sacré-Cœur de Jésus dite "des hommes" en Canada passe sous le contrôle du directeur supérieur de l'Apostolat de la Prière dont elle n'est qu'une branche spéciale.

NECROLOGIE

Le 3 octobre dernier, s'éteignait dans le Seigneur, le frère Damase (J.-B. Decelles), à l'âge de 79 ans.

Le défunt mettait en pratique toutes les vertus mais surtout celle de la charité. Les paroles que l'apôtre St Jean répétaient constamment à ses fidèles: "Mes petits enfants, aimez-vous les uns les autres," faisaient ces délices. Aussi le voyions-nous visiter les malades et ensevelir les morts. Mais son œuvre de prédilection était la visite des vieillards de notre hôpital. Tous les jours il les visitait et leur rendait tous les services que nécessite le vieil âge.

Il entendait la sainte Messe tous les jours et communiait plusieurs fois la semaine.

Il fut l'un des premiers Tertiaires de St-Jean. La fraternité perd en lui un frère qu'elle n'oubliera jamais, et dont l'excellent souvenir, joint à la certitude d'avoir en lui un protecteur de plus au ciel, lui sera toujours un grand sujet de consolation.

M. Decelles est mort chez son fils, le révérend M. Damase Decelles, curé de Saccarapa, Maine, avec lequel il demeurait depuis 1885.

Les Tertiaires de St-Jean ont fait chanté, le 26, une messe de *Requiem* pour le repos de l'âme du regretté défunt.

Le 4 octobre 1887, nous avons eu aussi à déplorer la mort de sœur Jeanne de Valois (dame Zoé Lasselin), de la congrégation de St-Jean.

La défunte était une Tertiaire dévouée et exemplaire, qui a passé ses jours dans la prière et la méditation. Excellente mère de famille, elle laisse aux siens le souvenir de toutes les vertus chrétiennes.

Elle avait atteint l'âge avancé de 74 ans.

(Communiqué de la fraternité de St-Jean).

R. I. P.